

Les parents des étudiants d'Ayotzinapa marchent à Mexico



Mexico, 27 mars, (RHC).- Les parents des 43 étudiants d'Ayotzinapa portés disparus dans l'état de Guerrero en 2014 ont marché dans la capitale pour marquer les 30 mois de la disparition de leurs enfants.

Les proches de ces jeunes ont décidé de porter l'affaire devant la Commission Inter-américaine des Droits Humains, étant donné que le Parquet n'offre pas de garanties de réponses à leurs demandes.

L'Assemblée des parents des normaliens a rendu responsable le Secrétaire de l'Intérieur, Miguel Ángel Osorio, qui prétend fermer l'affaire pour réduire les coûts politiques pour sa candidature en vue des élections de 2018.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/125294-les-parents-des-etudiants-dayotzinapa-marchent-a-mexico>



Radio Habana Cuba